

LA PAROLE A SYLVIE CANONNE, ARTISTE

« La Province de Liège acteur de développement culturel », ce n'est pas qu'un slogan. Notre Institution a démontré à de nombreuses reprises qu'elle soutient le monde culturel, les artistes et la créativité sous toutes ses formes. Mais cela va bien au-delà d'un simple soutien financier. Rencontre avec Sylvie Canonne, artiste.

EN : Pouvez-vous nous décrire votre activité ?

Je suis plasticienne. J'ai une formation en gravure, je fais aussi du dessin et de la peinture. J'ai également réalisé des sculptures dans le cadre de collaborations avec la Province. Ceci concerne ma propre création. A côté, j'anime un atelier de peinture et un atelier de gravure avec des adultes, parfois des enfants, au sein d'un Centre culturel et d'un Centre d'Expression et de Créativité.

EN : En quoi consiste votre collaboration avec la Province ?

Cette collaboration a débuté il y a longtemps, dans le cadre de l'animation d'ateliers pour enfants dans un Centre culturel. La Province était organisatrice des ateliers. Par la suite, il y a eu d'autres ateliers, des collaborations artistiques, des expositions collectives.

Je repense à un projet en particulier « Aux Arts Etc » qui invitait les plasticiens à poser un geste artistique au seuil de divers Hôtels de ville à travers la province de Liège, et témoigner de ce que ces lieux peuvent représenter, à toutes sortes de niveaux. J'ai créé une installation à Huy, où je vis.

La Province de Liège dispose aussi d'une artothèque, où l'on peut emprunter une image imprimée, une photographie. L'une de mes gravures y est.

La Province de Liège est un partenaire de longue date, avec qui les relations se sont toujours bien passées. Le processus de création est un temps intime, un temps solitaire pour moi ; aller vers l'extérieur est souvent un moment délicat. Surtout dans le cas de projets collectifs, où l'on s'aventure dans des collaborations de longue durée avec beaucoup d'intervenants. Mes interlocuteurs, interlocutrices à la Province, initiateurs, initiateuses de projets, régisseurs, ont toujours été disponibles, compétents et engagés.

EN : Quel regard portez-vous sur le soutien apporté par la Province ?

Soutenir la création, c'est un vrai choix politique, cela va plus loin qu'un simple soutien aux artistes et à la création. C'est reconnaître comme essentiels des regards, des visions symboliques, critiques, une capacité à dévoiler les dimensions impalpables, sensibles, nourissantes du monde qui est le nôtre. Cette vision ne semble pas toujours aller de soi aujourd'hui ! C'est pourtant un éveil qui concerne chacun, pas seulement les artistes et les amateurs d'art.

Sylvie CANONNE

« Tout ce qui peut enrichir le monde mérite d'être montré, quelle que soit la forme d'art. »

“ Soutenir la création, c'est un choix politique.



BON A SAVOIR FEU VERT POUR « NAIMETTE »

La Province de Liège va recevoir un subside de 2.298.680€ de la part de la Wallonie dans le cadre du projet « Wallonie : ambitions or » pour rénover le complexe sportif de Naimette-Xhovémont.

Le projet de la Province de Liège prévoit la réfection du terrain de rugby, la réfection de la piste d'athlétisme et la rénovation des gradins et des voiries périphériques pour un budget total de 3.075.378,57 €. Les travaux ont pour but d'améliorer cette infrastructure unique et de renforcer son statut de complexe sportif idéal pour le sport de haut niveau. Ces nouvelles installations à la pointe fourniront à nos athlètes un environnement optimal pour leurs entraînements. De plus, elles répondront aux normes indispensables pour l'organisation de compétitions internationales afin de pérenniser, voire d'upgrader, la tenue du Meeting International d'Athlétisme de la Province de Liège. Enfin, par le développement de son complexe sportif, la Province de Liège ambitionne de promouvoir auprès d'un large public la pratique du « sport pour tous ».

Rendez-vous en juillet 2022 pour (re)découvrir ce complexe sportif !

Le « Meeting » attire chaque année environ 6.000 spectateurs et de nombreux athlètes belges et internationaux de renom.